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 Anfragen-Nr.   

 AF-0169/2021  

Anfrage 

Frau Gisela Rexrodt 
Vorsitzende der FDP-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage der FDP-Stadtratsfraktion - Umsetzung von Beschlüssen II 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Sachverhalt zu 1. 
Am 01.12.2020 (TOP 7 Gesellschaftereinlage EWT) beschloss der Stadtrat den Änderungsantrag der 
SPD – Fraktion: 
„Die Oberbürgermeisterin wird beauftragt, den Stadtrat spätestens bis Ende Juni 2012 ein 
Zukunftskonzept für die EWT vorzulegen, … .“ 
 
Sachverhalt zu 2. 
Am 01.12.2020 (TOP 29) beschloss der Stadtrat den Antrag der SPD – Fraktion: 
„... die Kontaktaufnahme der Oberbürgermeisterin mit der Einrichtungsleitung des Kinder – und 
Jugendzentrums „Nordlicht“, um auf dem städtischen Flurstück Nr. 490/8 im Laufe des nächsten 
Jahres (2021) eine sogenannte Pump Track“ / „Dirt Bike -Strecke“ im „Kuhgehänge“ als zusätzliches 
Freizeitangebot einzurichten.“ 
 
Sachverhalt zu 3. und 4. 
Am 01.12.2020 (TOP 27) beschloss der Stadtrat den Antrag der CDU – Fraktion mit dem 
Änderungsantrag der Oberbürgermeisterin: 
„Jeder neue Bürger ist bei der Anmeldung seines Wohnsitzes in Eisenach mit Informationen über die 
kulturellen, geistlichen und zivilgesellschaftlichen Einrichtungen der Stadt zu informieren und 
willkommen zu heißen. 
Dazu sollen die Neubürger im Bürgerbüro über einen QR – Code zum Digitalen Angebotscode der 
Stadt Eisenach weitergeleitet werden bzw. auf diesen über die Homepage der Stadt zugreifen 
können.“ 
 
Sachverhalt zu 5. 
Am 16.03.2021 beschloss der Stadtrat (TOP 26) den Antrag der FDP – Fraktion „Berufung eines 
Fahrgastbeirates“.  
 
II. Fragestellung 

 
1. Wie ist der Sachstand der Erarbeitung des Konzeptes bzw. wird der Termin der Erarbeitung (Ende 

Juni 2020) eingehalten? 
 
2. Wie ist der Sachstand der Umsetzung des Beschlusses? 
 
3. Wie wurde dieser Beschluss seit Dezember 2012 umgesetzt? 
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4. Wie viele Neubürger erhielten seit Dezember 2020 dieses „Begrüßungspaket“? 
 
5. Wie ist der Sachstand der Umsetzung des Beschlusses bzw. wann ist mit einer Realisierung des 

Beschlusses zu rechnen? 
 
 
 
Frau Gisela Rexrodt 
Vorsitzende der FDP-Stadtratsfraktion 
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